FM ビーチステーション

平成30年10月期 番組審議会の報告

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の9名の委員によって委員会を開催しています。平成30年10月26日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。

- ・事務局 公私ともお忙しいなか出席を賜り誠に有難うございます。定時になりました ので開催させて頂きます。今日、試聴頂く番組は「ビーチステーション特別番組 ありがとう 20 周年」です。白良浜サテライトスタジオから生放送。当局に縁の ある方々から頂いたお祝いメッセージや、「私とラジオ」というテーマでリスナ ーから募集した作文の紹介コーナーを中心に、パーソナリティのトークやライブ、 ゲストコーナーなど、日頃お世話になっている方々に感謝を伝える番組です。 ご審議、宜しくお願いいたします。
- ・委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。
- ・委員 開局当時の番組で中学生パーソナリティ「りかっぴ・はるっぴ」が新鮮な感じがして良かったです。
- ・委員 20周年特別番組良かったです。パーソナリティの志賀さん、三時間半もパワー・声量・生放送ですごいですね。
- ・委員 メッセージ頂いた中で、元町長の真鍋さんが、阪神淡路大震災で白浜から温泉を運んだと言っておられましたが、それを私も手伝ったことを思い出しました。防災の事など色々なことを取り入れ、番組構成が上手です。非常に聴きやすいです。
- ・委員 作文募集を通して感じたのですが、ラジオを介すると共感出来る所が多くある。これからも地域に無くてはならない存在感のあるラジオ放送局であってほしいと思います。
- ・委員 作文朗読の中で「幸せを運んでくれるラジオ」とあったのですが、30周年 に向かってもっとこのラジオが地域に浸透していけば素晴らしいなと思いま した。
- 事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導お願い致します。